

Yaimé triunfa en disco de mitin atlético de Leverkusen



La Habana, 28 jun (JIT) .- La discóbola cubana Yaimé Pérez sumó un nuevo triunfo en su preparación rumbo a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, esta vez con disparo de 63.33 metros en el mitin #TrueAthletes-Classics, en la localidad alemana de Leverkusen.

Yaimé consiguió su mejor registro en el tercer intento de una secuencia que incluyó par de fallos y tres lanzamientos por sobre los 61.90 metros, en un escenario marcado por un viento que cambiaba de dirección constantemente.

La nota del sitio web de la justa señala las molestas condiciones ambientales que también afectaron la celebración del salto con pértiga.

La campeona mundial de Doha 2019 superó esta vez a las locales Marike Steinacker (61.54) y Claudine Vita (61.46), quienes buscaban sus mejores resultados para intentar incluirse en el equipo olímpico germano.

En la pértiga para hombres se compartió el primer puesto entre el campeón olímpico brasileño Thiago Braz y el filipino Ernet Obiena, pues quedaron en 5.80 metros y con solo un foul cada uno. La tercera posición se la quedó el alemán Bo Kanda Lita Baehre, también con 5.80 metros, pero en mayor cantidad de intentos.

La anfitriona reina mundial de la longitud, Malaika Mihambo, triunfó con 6.92 metros y le siguieron en el podio su compatriota Maryse Luzolo (6.69 marca personal) y Agate de Sousa (6.58), de Santo Tomé y Príncipe.

Los 100 metros para hombres los dominó el marfileño Arthur Cissé con 10.19 segundos, aunque no estuvo en su mejor tarde, pues ha bajado de los 10.

El keniano Collins Kipruto entró primero en los 800 metros con 1:44.52 minutos y el alemán Wagner Jonas dominó el salto de altura con 2.27 metros, incluso por delante del italiano Gianmarco Tamberi (2.24), quien tiene un 2.33 como mejor marca de la temporada.

El próximo martes volverán a entrar en acción los cubanos en dos puntos diferentes de Europa. En Castellón, España, serán 11 los involucrados, incluyendo a la propia Yaimé y el saltador de longitud Juan Miguel Echevarría.

En Lucerna, Suiza, los protagonistas serán la pertiguista Yarisley Silva y los saltadores de longitud Maikel Massó y Lester Lescay.

CRECEN LAS AUSENCIAS A TOKIO 2020

El campeón de los 110 metros con vallas en Río de Janeiro 2016, el jamaicano Omar McLeod, acaba de confirmarse como otra de las grandes ausencias al atletismo de Tokio, tras finalizar último en las pruebas eliminatorias de su país.

McLeod posee la segunda marca del año, con 13.01 segundos desde el pasado 10 de junio. Sin embargo, en la final de este domingo tropezó con la primera valla y solo pudo completar la distancia en 16.22 segundos.

El sábado en la semifinal había corrido en gran forma con tiempo de 13.04 segundos y nada hacía presagiar lo sucedido ahora. De todas formas falta la confirmación oficial de Jamaica, que siempre designa como sus representantes a los tres primeros lugares de su eliminatoria.

TRIALS DE ESTADOS UNIDOS DEJAN MARCAS ESPECTACULARES

Dos registros que quedan como los segundos mejores de la historia en sus respectivos eventos dejó el último día de las eliminaciones de Estados Unidos, celebradas en la ciudad de Eugene, y que aportaron sorpresas como la eliminación del campeón mundial de los 800 metros, Donavan Brazier.

Las buenas noticias las aportaron Grant Holloway en los 110 con vallas y Rai Benjamin en los 400 con vallas. El primero corrió las semifinales en 12.81 segundos, a una centésima del récord mundial del también estadounidense Aries Merrit.

Holloway logró en la presente temporada plusmarca en los 60 con vallas de 7.29 segundos y borró los 7.30 establecidos en 1994 por el británico Collin Jackson.

Benjamin anotó 46.83 segundos, a cinco centésimas de la plusmarca del orbe que posee el estadounidense Kevin Young desde que ganó con 46.78 en la cita olímpica de Barcelona 1992.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/262052-yaime-triunfa-en-disco-de-mitin-atletico-de-leverkusen>



Radio Habana Cuba